

COMUNICADO DE PRENSA – 14 de enero de 2025

Ebury adquiere al proveedor lituano de pagos internacionales ArcaPay en medio de un fuerte crecimiento y una dinámica de rentabilidad continua

- **Ebury continúa su expansión internacional al firmar un acuerdo para adquirir ArcaPay, estableciendo una presencia en los mercados bálticos y finlandeses.**
- **Los resultados financieros del grupo subrayan la trayectoria continua de crecimiento en ingresos y rentabilidad.**

Ebury, la firma global de tecnología financiera que empodera a pequeñas y medianas empresas para que comercialicen y crezcan internacionalmente, se complace en anunciar que ha firmado un acuerdo para adquirir ArcaPay, un proveedor especializado en soluciones de pagos transfronterizos B2B con sede en Lituania.

La adquisición de ArcaPay, sujeta a aprobaciones regulatorias, permitirá a Ebury expandirse en los Países Bálticos, ayudar a los clientes existentes a crecer en la región y fortalecer aún más sus capacidades fundamentales en pagos internacionales. La transacción sigue a la apertura de nuevas oficinas europeas en Dublín y Estocolmo, y a una expansión adicional a países como Sudáfrica, Nueva Zelanda, Chile y México.

Con sede en Vilnius, Lituania, ArcaPay ofrece pagos internacionales y servicios de gestión de riesgos cambiarios adaptados a pequeñas y medianas empresas (PYMEs). Fundada en 2011, la empresa ha crecido para atender a aproximadamente 1500 clientes, respondiendo a la creciente demanda de PYMEs en los mercados bálticos y finlandés.

Resultados Financieros del Grupo y Aspectos Destacados Operativos

Ebury ha publicado sus resultados para el año terminado el 30 de abril de 2024 (FY23/24) y ha continuado viendo un fuerte impulso en la primera mitad del FY24/25.

Los ingresos del grupo durante el período terminado el 30 de abril de 2024 aumentaron un 8% a £220,6 millones (FY22/23: £203,7 millones), con una tasa compuesta anual de crecimiento (CAGR) de ingresos del 42% desde el FY21/22. El EBITDA creció a £9 millones, con márgenes que aumentaron al 4%, aprovechando eficiencias operativas y de costos.

Ebury experimentó un crecimiento significativo de clientes en el FY23/24, impulsado tanto por la adquisición de nuevos clientes como por la retención de los existentes, a medida que la empresa continuaba construyendo una plataforma única para satisfacer las

necesidades en evolución de las PYMEs internacionales. Este crecimiento resultó en más de 16,700 clientes transaccionando con Ebury en el año que terminó el 30 de abril de 2024 (un aumento del 24% en comparación con el FY22/23).

Ebury ha mantenido su fuerte impulso en la primera mitad del FY24/25, con un crecimiento de ingresos que supera el 20% y márgenes de EBITDA que superan el 10%. Esto se basa en un rendimiento sólido en el FY23/24, impulsado por el continuo enfoque de Ebury en los clientes, el crecimiento en los mercados existentes y la expansión estratégica a nuevos países.

Como se anunció anteriormente, durante el período, Ebury nombró a Bruce Carnegie-Brown como Presidente para apoyar el crecimiento continuo.

Juan Lobato, fundador y CEO de Ebury, dijo: "Me complace dar la bienvenida a Marius y al equipo de ArcaPay a la familia Ebury. Nos ha impresionado su rápido crecimiento, atendiendo la creciente demanda local de PYMEs que buscan comercializar y crecer internacionalmente. La adición de ArcaPay nos permitirá cumplir nuestras prioridades estratégicas, aprovechando adquisiciones específicas, sirviendo a nuestros clientes existentes de manera más exitosa y expandiéndonos a nuevos mercados atractivos. Estoy ansioso por ver lo que podemos lograr juntos.

Los resultados que estamos divulgando hoy, que muestran ingresos sólidos y un crecimiento rentable con un CAGR de ingresos del 42% desde el FY21/22, demuestran el impulso de Ebury al comenzar 2025. Como el principal especialista que atiende las complejas necesidades de las PYMEs que operan transfronterizas, estamos bien posicionados para beneficiarnos de la creciente oportunidad en el mercado de pagos internacionales.

Estoy emocionado por nuestra próxima fase de crecimiento y quiero agradecer a nuestros talentosos y comprometidos colegas de Ebury en toda la empresa por su apoyo inquebrantable."

Marius Bausys, fundador de ArcaPay, comentó: "Estamos entusiasmados de unirnos a Ebury, un líder mundial en pagos transfronterizos, y de llevar su oferta personalizada a los mercados bálticos y finlandés. Ebury nos permitirá brindar un mayor apoyo especializado a PYMEs y empresas de todos los tamaños en la región. Con el apoyo de Ebury, estamos emocionados de ayudar a nuestros clientes a prosperar y tener éxito en la economía global."

-FIN-

Sobre Ebury

Ebury es una fintech líder a nivel mundial que permite a las empresas hacer negocios y crecer a nivel internacional. Ofrece un portfolio integral de productos y soluciones, que incluyen pagos y recaudación internacional, gestión del riesgo cambiario y cobertura de tipo de cambio.

Fundada en 2009 por Juan Lobato y Salvador García, Ebury es una de las fintech globales de más rápido crecimiento, con más de 1.600 empleados y más de 43 oficinas en 29 mercados. En el año fiscal 2023, ejecutó transacciones por valor de más de 29.700 millones de euros.

Ebury está regulada como entidad de pago por el National Bank of Belgium (NBB), lo que le permite obtener su licencia para ofrecer sus servicios en todos los estados miembros del EEA, además de estar respaldada por inversionistas de primer nivel, incluida una participación mayoritaria del Banco Santander.

Consultas de comunicación y prensa:

Burson

Enrique Baldovino – enrique.baldovino@bcw-global.com

Avenida Providencia 111, piso 29

Providencia, Santiago, Chile

M: +569 4047 1477

bursonglobal.com